



PASIÓN POR EDUCAR

Nombre de la alumna: Luz Yareny Gómez López

Nombre d la profesora: Lic. Ámbar Jaqueline Alcanzar Cancino

Licenciatura: Enfermería

Materia: Epidemiología

Grado: 4° Cuatrimestre

Nombre del trabajo: "Ensayo "

Ocosingo, Chiapas a 14 de noviembre del 2022

INTRODUCCION

Para entender la epidemiología es leer para determinar el significado y sus conceptos a base de esto la epidemiología va de la mano con lo que es la rama de la salud pública, ya que ambas estudian a la población a través de encuestas t la estadística en saber el porcentaje de cada uno de los grupos de habitantes del cual se esta haciendo dicha encuesta. Pero para bien la epidemiología se basa mas en las enfermedades, también a lo que he aprendido es estudio de las enfermedades de la población dentro de ello es descubrir el agente, el huésped y los factores ambientales que afectan la salud. La historia de la naturaleza de la enfermedad de tal manera que puedo describir algo de lo que a mi parecer puedo introducir a este ensayo.

DESARROLLO

Nos dice que la epidemiología es una disciplina que se encarga de estudiar las enfermedades de la población en la cual como bien ya mencionaba esto coincide con la rama de la salud pública y la estadística ya que para determinar una enfermedad se hace ciertas encuestas o solo con realizar los diagnósticos de un hospital se puede determinar cierta cantidad de la población con tal enfermedad o con otras enfermedades.

Sin embargo, también nos dice que la epidemiología no solo estudia las enfermedades si no todo lo que tenga que ver con la población de cierto modo que esta es una de las ramas que es capaz de estudiar en si la población, como también la epidemiología es la rama de la medicina clínica porque también sus conocimientos son aplicados en el control de la salud, esta rama o materia es muy extensa ya que no solo se puede basar en las enfermedades de las personas si no también nos dice que estudia la causa de un factor de muerte cual es la causa.

Nos dice que la epidemiología de salud pública estudia la primera parte de esta cadena de sucesos, es decir, la frecuencia y distribución de la enfermedad y sus determinantes, factores de riesgo o protección. Como también la epidemiología clínica estudia la frecuencia y distribución de las consecuencias de la enfermedad y sus determinantes.

También las asociaciones epidemiológicas es una situación en donde dos o mas casos que pueden conllevar una misma enfermedad compartiendo sus características epidemiológicas de tiempo en que se contrajo, lugar y persona todo esto podría ser como la presencia de hipertensión que en estos pacientes pueden desarrollar insuficiencia renal crónica, ya que comparten características epidemiológicas de igual manera para nosotros como el personal de salud.

Sin embargo la asociación no siempre existe una relación de causa y efecto, como bien menciones la epidemiología estudia las distintas enfermedades que pueda darse en la población ya que en su mayor función se mide de la frecuencia de una enfermedad en el numero de personal que lo padecen o la presentan también en

esto entra la incidencia y la prevalencia cada cuando un cierto tiempo y algo presente que no se va, si la incidencia de una enfermedad es baja pero los afectados tienen la enfermedad durante un largo período de tiempo, la proporción de la población que tenga la enfermedad en un momento dado puede ser alta en relación per también nos dice que la prevalencia puede ser baja en relación a la incidencia de dicha patología los casos nuevos de la población que podemos definir como la probabilidad de que un individuo desarrolle una enfermedad o presente otro desenlace en un período de tiempo dado.

Dado que en la epidemiología es el elemento esencial de estudio en la población y el ver cómo se comporta en la enfermedad, ofrece con sus análisis importantes aportes para la toma de decisiones, lo que, sin duda, hace parte de la salud pública. Si bien la epidemiología entra como un componente básico de la salud pública.

CONCLUSION

En conclusión dentro de la epidemiologia es algo extenso pero es resumirlo a nuestro pensar que para eso la epidemiologia en si yo creo y pienso que es una de las ramas mas extensas ya que va de la mano con la rama de la salud pública y la estadística ya que la epidemiologia y la salud publica estudian en si lo mismo ya que ambas estudian a la población y sacan los resultados a través de las encuestas que realizan y la estadística realiza los porcentajes y el total de las familias encuestas de tal manera que se ve el reflejo y la cantidad de personas que ambas ramas hayan realizado, como también ambas se encargan de estudiar a la población, la epidemiologia se encarga de estudiar y realizar encuestas sobre ciertas enfermedades. En el cual esta es mi conclusión sobre la epidemiologia.

También cade mencionar que durante la realización de dicho trabajo encontrara errores mismos errores que me llevaran a realizar e investigar aun mas sobre el tema realizado y estudiado.

FUENTE BIBLOGRAFICA.

 UDS, ANTOLOGIA EPIDEMIOLOGIA